

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

10. Zu- und Abfuhr auf den Wasserstraßen in den wichtigeren badischen
Hafenplätzen in den einzelnen Monaten des Jahres 1913

[urn:nbn:de:bsz:31-221025](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221025)

10. Zu- und Abfuhr auf den Wasserstraßen in den wichtigeren badischen Hafenplätzen in den einzelnen Monaten des Jahres 1913.

Monate usw.	Konstanz			Rehl				Karlsruhe			
	Schiffe	Güter	Tiere	Rhein zu Berg		Rhein zu Tal		Rhein zu Berg		Rhein zu Tal	
				Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	Schiffe	Güter
Zahl	t	Stück	Zahl	t	Zahl	t	Zahl	t	Zahl	t	
Ankunft:											
Januar	511	6 474,5	801	133	24 963	15	1 662,5	220	79 561,5	45	2 836,5
Februar	445	5 044	741	94	19 472,5	8	—	229	89 785,5	29	2 165
Abgang:											
Januar	511	3 093,5	5	7	—	149	3 562	49	0,5	211	19 898
Februar	445	2 172	2	—	—	99	5 011	39	189	215	20 906,5

Monate usw.	Mannheim									
	Mannheimer Hafenanlagen ohne Rheinauhafen						Rheinauhafen			
	Rhein zu Berg		Rhein zu Tal		Redar zu Tal begw. zu Berg		Rhein zu Berg		Rhein zu Tal	
Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	Schiffe	Güter	
Zahl	t	Zahl	t	Zahl	t	Zahl	t	Zahl	t	
Ankunft:										
Januar	746	326 402,5	285	12 423,5	46	1 143	159	116 805	1	—
Februar	759	369 174	308	15 095,5	64	1 936	225	168 402,5	4	—
Abgang:										
Januar	380	3 717,5	642	53 988,5	49	450	24	642	147	3 277,5
Februar	348	3 704,5	629	53 353	61	420	61	2 931,5	142	2 269

11. Der Saatenstand zu Anfang des Monats April 1913.

Die Meldungen über den Stand des Wintergetreides lauten vielfach noch ziemlich vorsichtig und nicht überall gleich befriedigend. Die Saaten scheinen zwar zumeist gut durch den Winter gekommen zu sein; jedoch sind Bestände, die im Herbst v. Js. durch die Ungunst der Witterung erst spät untergebracht werden konnten und bei dem schneearmen Winter unter der Februarfalte teilweise notgelitten haben, da und dort in der Entwicklung noch zurück. Auch hier wird von günstigem Wetter im April und Mai aber Besserung erhofft.

In verschiedenen Bezirken, hauptsächlich Mittel- und Nordbadens, wird von Schaden durch Schnecken und Mäuse in Getreidefeldern, sowie in Alee- und Luzerneäckern berichtet.

Die Frühjahrspflanzung ist zurzeit im Gange und macht bei verhältnismäßig günstigem Wetter gute Fortschritte.

Landeskommissär-Bezirke	Zu Beginn des Monats April 1913 war der Stand der Saaten usw.: Nr. 1 sehr gut, Nr. 2 gut, Nr. 3 mittel (durchschnittlich), Nr. 4 gering, Nr. 5 sehr gering.					
	Winter-			Winter-Weizen mit Roggen	Winter-Spelz mit Roggen	Winter-Spelz mit Weizen
	Weizen	Spelz	Roggen	(Gemenge)		
Konstanz	3,2	3,1	3,2	3,0	3,0	3,0
Freiburg	2,6	3,0	2,6	2,4	2,8	2,0
Karlsruhe	2,4	2,4	2,7	2,5	2,5	2,2
Mannheim	2,7	2,7	2,7	3,0	2,0	3,0
Großherzogtum	2,8	2,8	2,7	2,4	2,9	2,8
Dagegen Anfang Dez. 1912	2,7	2,7	2,6	2,3	2,6	2,7
" " Nov. 1912	2,7	2,8	2,5	2,3	2,8	3,2